



AYUNTAMIENTO
DE
CABANILLAS DE LA SIERRA

COMUNICADO

En estos últimos días se han detectado varios casos positivos de contagio por COVID entre jóvenes del municipio y los servicios médicos han tenido que realizar numerosas pruebas y confinar a otros tantos que habían estado en contacto con los contagiados, al parecer en botellones organizados en la zona de la Vega.

Además de recordar que los botellones están prohibidos, desde el Ayuntamiento queremos hacer de nuevo un llamamiento a la responsabilidad de los jóvenes y de sus padres, para que eviten este tipo de comportamientos, que les ponen en peligro a ellos y a todos sus familiares y amigos.

La pandemia no ha acabado, ni mucho menos, últimamente están creciendo de nuevo las cifras de contagios y es deber y responsabilidad de todos extremar las precauciones para que podamos seguir disfrutando en Cabanillas de la tranquilidad que hemos tenido, en este sentido, en los últimos meses.

Muchas gracias a todos.

En Cabanillas de la Sierra a 23 de julio de 2021

Jaime García San Martín
Alcalde

